

Invalidenstraße

von Erik Boß



Foto: Soll dieses Bauwerk vielleicht an den Fall der Mauer erinnern? Ich weiß es nicht - (c)2012.

[Aufnahmestandort](#)

Gegenwärtig macht die Invalidenstraße ihrem Namen alle Ehre. Sie ist eine einzige Baustelle. Wir sind vom Hauptbahnhof zum Nordbahnhof gelaufen und dabei sind diese Fotos entstanden.

Es sind zwei Baumaßnahmen gleichzeitig: Zum einen wird die Straße verbreitert, bekommt in der Mitte eine Straßenbahn. Und dann werden da um den Nordbahnhof überall langweilige Bürohäuser hochgezogen, ganz eng bis an die Straße heran.

Mittendrin: Das Naturkundemuseum, daneben diese merkwürdige Grünanlage.





Vielen Dank für das Interesse an meinem Foto-Blog

Erik Boß